

---

Curiosités : « Allemagne ». Ce drapeau a été utilisé par l'Allemagne de 1946 à 1949.

Pourquoi ?

27-08-2016

avec

- Après le 8 mai 1945, l'Allemagne est sous administration alliée.

- Il n'y a alors ni gouvernement national, ni drapeau allemand.

- Mais les règlements internationaux obligent les navires allemands à disposer d'une enseigne nationale.

- Les Alliés désignent alors, comme enseigne civile temporaire de l'Allemagne, le pavillon du Code international des signaux maritimes représentant la lettre « C », avec l'extrémité en en ailes d'hirondelle.

- Il est stipulé que ce drapeau ne servira à aucune cérémonie et ne sera incliné devant aucun navire marchand ou militaire.

